



### 期末考査が終了しました！

11月19～22日に2学期期末考査が実施されました。返ってきたテストを見て、以前からの伸びを実感した人もいれば、もう少しやっておけばよかった...と反省をした人もいます。次回の定期考査は3学期の学年末考査になります。高校1年生としての最後の定期考査に対して、しっかり準備して臨むことができるように、今回のテスト範囲は今学期中に復習しておきましょう！

また、冬休みに入ってから12月19、20、21、25、26日の5日間は**冬季課外**があります(全員参加)。ダラダラとやるか、意欲を持って参加するかは皆さん次第です。2018年の締めくくりとして、気合を入れて勉強に励む皆さんの姿に期待しています。

### We went to British Hills!

11月26、27日に一泊二日でブリティッシュ・ヒルズへ行き、語学研修を行いました。格式高い英国風の町並みやネイティブの先生方に囲まれた環境で、オール・イングリッシュの90分授業を5つ受講しました。分からない表現を友達と教えあったり、辞書で調べたり、先生に英語で尋ねたりする姿がとても印象的でした。

楽しんだ一方で、英語の勉強不足を実感した生徒も少なくないと思います。ぜひ「自分で英語を使って表現する」という意識を大事にして、普段の授業に臨んでほしいと思います！



### 70周年記念式典

11月10日(土)に南会津高等学校70周年記念式典が挙行されました。本校は昭和23年(1948年)に創立されました。当時の入学者数は405名で、地元で勉学できる環境を望んでとのことで待ちに待たれた開学だったようです。皆さんのご家族の方で本校OBの方も多くいらっしゃいます。生徒の皆さんも式典の準備、片付け等お疲れ様でした。

